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　本名たかむらともや。

東京青山生まれ。新宿区立

西戸山中学校、都立石神

井高校卒。北海道大学3年

生の時に、突然教師を目指

す。新座五中・六中・二中で

子ども達と勉強とテニスに

燃える。「一生懸命」は年間２４４号書き続けた

学級通信の名前。　五中時代「おはよう広場」

に尾木ママと出演。　選挙前も選挙中も選挙後

もこれからも”本当の無所属”　好きな言葉は　

「教育は愛だ！」「一生懸命」　「継続は力なり」

　　好きな役者はハン・ヒョジュ、新垣結衣、有

村架純、吉本美憂、チソン、イボヨン、本田翼。

　98年から「たかやん塾」はじめ、今に至る。大

好きなものは「テニス」と「子どもたちの笑顔」

　大嫌いなものは「安倍晋三」「弱い者いじめ」

「煙草の煙」「集団的自衛権」「ＴＰＰ」「消費税」

「日米安全保障条約」「日米地位協定」　「改正

派遣法」「マイナンバー」「グローバル産業」

身長175センチ、69キロ、体脂肪率15.2％

幻の新座市議会報告第126弾！

　

　

　4年前の東久留米東口での駅立ちです。小さな

幟だけが頼りだったのですが、この時はマイクで話

しながらやった記憶があります。

　

　10年前、最初にひばりが丘駅北口に立った時の

こと忘れたことはありません。何を着て立ったらい

いか、何を話せばいいか、何時から立ったらいいの

か、どんな表情をすればいいか・・・何も分からず、

とても不安だった・・・それが最初の駅立ちでした。

　吉田よしのり事務所で「一生懸命」を500部印刷

させてもらい・・・ひばりが丘で配った枚数は僅か

150枚。100人、200人・・・・余りにもスルーされす

ぎて、泣きそうになりましたが、そういう時に教え子

達が時々現れては、笑顔で持って行ってくれまし

た。そう、五中、六中、二中、たかやん塾の教え子

達に助けられたのです。今よりも10歳も若かったの

ですが、立っていた時間は今の半分もなかった記

憶があります。

　駅立ちの恐怖に打ち勝つことはなかなか難しい

かも知れません。でも、駅立ちをした後の何とも言

えない充実感は経験をした人にしか味わえないも

のです。駅立ちの緊張感と駅立ちの充実感は反比

例の関係のようです。充実感一杯の駅立ちでも緊

張感がゼロになることはありません。それは市議会

の議場でも同じです。「討論ありませんか？」と言

われ、手を挙げます。壇上に上がって、意見を述

べます。どんなに慣れても、何度やっても緊張感

はゼロにはなりません。議場で意見を述べなかった

ら”楽ではあるけれど、議員としての存在価値がな

い”僕はそう思っているので、手を挙げ、意見を言

います。それがこの「一生懸命」になり、今日の駅

立ちに繋がっていきます。駅立ちは人生の縮図の

ようです。本当に色んな人と出会います。この「一

生懸命」を手にしてくれた方たちは、人相のいい方

たちが実に多いのです。10年間の駅立ちで、人を

見る目が養われてきたような気がします。僕を応

援してくださる方たちの為にも、心と体を鍛えて、駅

に立ち続けます。５時～９時の駅立ちも慣れてくる

と、楽しいことの方が多いかも知れません。

　来年の目標は毎月の駅立ちで3000人の方に、

この「一生懸命」を手渡すことです。

初めての駅立ち



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

 １． 笠原　進 85（共産党）

 ２． 工藤　薫 67（共産党）

 ３． たかむら　ともや 65（育の会）

 ４． 小野　大輔 61（共産党）

 ５． 木村　俊彦 60（育の会）

 ６． 芦野　修 55（共産党）

 ７． 朝賀　英義 52（共産党）

 ８． 石島　陽子 50（共産党）

 ９． 白井　忠雄 49（公明党）◎

 10． 滝本　恭雪 47（公明党）◎

 11． 島田　久仁代 46（翠生会）◎

 12． 川上　政則 33（公明党）◎

 13． 城口　博隆 34（育の会）

 14． 榎本　賢治 32（政和会）◎

 15． 佐藤　重忠 31（公明党）◎

 16． 鈴木　秀一 31（公明党）◎

 17． 小池　秀夫 30（政和会）◎

 18． 浅野　寛子 27（政和会）◎

 19． 並木　傑 27（政和会）◎

 20． 野中　弥生 25（公明党）◎

 21． 森田　輝雄 24（政和会）◎

 22． 亀田　博子 22（公明党）◎

 23． 塩田　和久 21（育の会）

 24． 大山　智 20（育の会）

 25． 鈴木　明子 20（政和会）◎

 26． 平野　茂 14（政和会）◎

＊この数字はこの4年間（この12月議会は除く）の

本会議での発言回数です。新座市議会は５つの会

派で構成されています。

自民党と公明党が7人ずつで最大会派を構成して

います。（選挙の時は無所属でも、政和会＝自民

党です。）次が共産党の6名(現在は5名）、そして

我が”育の会”の5名に翠生会の1名です。

　この中で◎印の政和会、公明、翠生会が市長提

出議案に100％賛成する市長与党です。100％賛

成するのですから、市長は大喜びです。質問の回

数も討論の回数もどうしても少なくなるのでしょう。　

　須田市政を変えるには市長提出議案に100％賛

成するのではなく、「異議あり！」を唱えらえるメンバ

ーを応援することだと思います。建設費80億超の

新庁舎に反対したのは育の会の5人だけです。

総人口増計画！
　12月2日の全員協議会で、市は総人口を現在

の16万3674人から2060年までに18万6264人に

する将来展望を示しました。主に現在の市街化調

整区域を区画整理して、市街化区域にし、人口を

増やして行く計画を示したのです。

１．新座駅南口第２（37.4ha）

２．新座駅北口　（31.6ha）

３．大和田二.三丁目（49.5ha)　

４．新座中央駅周辺（190ha）　

５．新座中央駅周辺地区第２（180ha）　

６．菅沢・あたご・野火止三・四丁目（163ha）　

７．大和田四丁目（23ha） 計674.5ha

の７つの区画整理事業です。（区画整理は大体

1ha当たり2億円だから、674.5×2＝1349億！）

「今でさえ待機児童の問題が大変なことになって

いるのに、人口増ばかり言って大丈夫なのか。」

「地下鉄12号線が来ると言う前提で本当に大丈

夫なのか。市の財政は本当にもつのか」「生産年

齢人口や保育が必要な人口、就学年齢の人口を

把握しないと、保育園を建設したり、学校を建設し

たりしなくてはいけなくなるのだから、総人口よりも

そっちの方が大事なのでは」と言った意見がでまし

た。新庁舎に80億以上かけ、保谷・朝霞線などの

大型道路や区画整理事業にも税金を注ぎ、学校

はぎゅうぎゅう、保育園は満杯！それなのに、区画

整理で本当に人口が増えていくでしょうか。

僕は保育や教育の質を高めていくことが新座市の

生産年齢人口を増やすことに繋がると思っていま

す。安倍政権が推し進めているような「改正派遣

法」によって、正規雇用が減っていくようなことが続

き、消費税増税によって経済が更に悪化していけ

ば、区画整理→人口増＝税収増などは全く成立

しません。そう、安倍政権の消費税増税で景気は

更に冷え込んだのです。彼はこの7月～9月の3か

月で７兆８８９９億円もの公的年金の運用損失を

出しました。その責任は安倍晋三が取らなくて、誰

が取るのでしょう。新国立競技場の数千億レベル

の話しではないのです。桁違いの損失です。「アベ

ノミクスってなんだ！」「アベノミスだ！」来年には衆

参同時選挙が囁かれています。国民が力を合わ

せ、安倍政治を終わらせなくてはいけません。

発言回数
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